

政府・厚生労働省への歴史的な薬害訴訟!

2023年2月2日厚生労働省へ 新型コロナワクチン 薬害訴訟会見



ワクチン被害者・遺族への救済を! 事実の開示を! 全国民の命をかけた戦いが始まる!

2023年2月2日 東京地方裁判所にて、京都大学名誉教授 福島雅典先生が厚生労働省へ新型コロナワクチンの開示請求・薬害訴訟の会見を行いました！ ワクチンの事実データの開示、ワクチン被害者・遺族への救済を求めて大きな薬害裁判の戦いがここから始まります。主要メディアでは一切報道されない、全国民が知るべき、歴史的な薬害訴訟の会見動画です！ 是非ご視聴ください！

ニコニコ動画
niconico DOUGA
福島雅典教授、厚労省に対する
訴訟記者会見動画



こちらから何度でもご視聴いただけます

Twitterスペース対談も合わせて是非ご視聴ください！



二大巨頭の決起集会! 福島雅典京大名誉教授と 長尾和宏医師の重大決意



福島雅典先生
京都大学名誉教授

発起人 全国有志看護師の会・ワクチン後遺症患者の会

日本でも始まる新型コロナワクチン訴訟！ 戦う二大巨頭の決意！

「もう行動を起こさざるを得ない。世の中を変える時だ。」

昨年暮れに議員会館で全国に轟く大砲を放った福島先生が、参議院の厚生労働委員会で参考人として斬り込んだ長尾先生にその決意を語る重大局面。行動する二大リーダーの初対談に大注目！

2023年1月28日録音しました

長尾和宏先生
長尾クリニック名誉院長

Twitterスペース対談



こちらから何度でもご視聴いただけます

Twitterに登録していない方でも
いつでも聞く事ができます。